
Pièces 4 Pièces

Superficie 90 m²

Référence 2304

Prix 583 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)
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Découvrez ce remarquable mazet de 90 m², érigé en 2007, qui propose 4 pièces

incluant  3  chambres,  une  salle  de  bains  et  une  salle  d'eau.  Appréciez  un  séjour

spacieux de 34 m², un jardin privé, ainsi qu'une vue mer exceptionnelle à quelques

pas  des  plages  et  des  commerces  des  Issambres.  Deux  places  de  parking  sont

également disponibles. La résidence bénéficie d'une piscine pour votre plus grand

confort.  Les  Issambres,  charmant  village  côtier  situé  entre  Sainte-Maxime  et

Saint-Raphaël,  est  une véritable  perle  de la  Côte d'Azur.  Réputé pour  ses plages

de sable fin et ses criques pittoresques, ce ...

Discover  this  remarkable  90  sqm  mazet,  built  in  2007,  which  offers  4  rooms

including 3 bedrooms, a bathroom and a shower room. Enjoy a spacious 34 sqm

living room, a private garden, as well  as an exceptional sea view, just a few steps

from  the  beaches  and  shops  of  Les  Issambres.  Two  parking  spaces  are  also

available.  The  residence  benefits  from a  swimming  pool  for  your  greater  comfort.

Les  Issambres,  a  charming  coastal  village  located  between  Sainte-Maxime  and

Saint-Raphaël,  is  a  true  pearl  of  the  Côte  d'Azur.  Renowned  for  its  fine  sandy

beaches and picturesque coves, this hamlet offers a ...

AGENCE DU CAP LES ISSAMBRES

RN 98 1 AV DE LA JETÉE - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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